



San Pedro del la Paz, Marzo 30 del 2016

Señor  
Carlos Pavéz Tolosa  
Superintendente de Valores y Seguros  
Avda. Libertador Bdo. O'Higgins 1449 piso 1  
Santiago

De mi consideración:

Me es grato saludarle y acompañar a la presente, ediciones en duplicado del diario "El Diario de Concepción" de los días 18, 22 y 29 de Marzo del 2016, fechas en que se publicaron los avisos en **Primera Citación a la Junta Ordinaria de Accionistas de CAMPOS DEPORTIVOS LLACOLEN S. A.**, fijada para el día 5 de Abril de 2016.

Se despide atentamente de Ud.,



Mauricio Lanata Fuenzalida  
Gerente

Campos Deportivos Llacolén S. A.

Adj.: lo indicado

## Deportes

### OBITUARIO

 Señor, estás aquí porque querías hacerlo, perdóname por no haberme escuchado. Comunicarte es de sensible delicadeza, de muerto querido esposo mío, padezco alzheimer y hermano de Cristo, Sr.	 Póngase Dios nos seguirá en mis eternos presentes en mis recuerdos hoy borrosos y borroso la partida de nuestra querida y amada madre, señora, abuelita y bisabuelita, Señora.
<b>ADRIAN PINO RIQUIELME</b> (Q.E.P.D.)	<b>SONIA LAS NIEVES NIÑEZ NIÑEZ</b> (Q.E.P.D.)
Su velatorio se está realizando en la Compañía Línea de Servicio Pte. J. Cava 9 Población El Llano Chiguayante y se funeral será hoy después de una oficia la 16:00 hrs. Sábado el entierro al Cementerio de Budián.	
Su esposa Berta Aguirre Baldo, nietos y hijos, Beatriz, David y Iván Pino Aguirre.  Chiguayante, 18 de marzo de 2016.	

### CLASIFICADOS

#### JUDICIALES Y LEGALES

Por extracto orden de no pago cheque. Serie CP N° 5609679 cta. cta. N° 533-00-1694-0 de Banco Estado.

CAMPESOS DEPORTIVOS LLACOLEN S.A (ALBERTA)  
Junto la General Ordinaria de Alcaldesas  
Por acuerdo del Directorio, clausa a los señores accionistas de Campesinos Deportivos LLACOLEN S.A a Junta Ordinaria de Accionistas para el día 5 de Abril del 2016 a las 10:00 hrs., en la Capilla de la Iglesia de la Asunción ubicada en San Pedro de Los Países, Provincia de Penco. Acta N° 993, con el objeto de suministrar a consideración de los señores accionistas las siguientes materias:  
1.- Examen y aprobación de los Estados Financieros del ejercicio finalizado el 31 de Diciembre del 2015, del Balance General y del Informe de los Auditoros, así como su aprobación.  
2.- Aprobación de la memoria;  
3.- Designación de Auditores Extrámos para el ejercicio 2016;  
4.- Designar el periódicos en que se efectuarán las publicaciones de la sociedad para avisos legales;  
5.- Elección de Directorio;  
6.- En general, cualquier materia de interés social que sea propia de una Junta Ordinaria conforme a la Ley y los Estatutos Sociales.  
Los poseedores que deseen invocar podrán registrarse en la Sede desde el día 10 de Marzo y publicarán en el diario "El Diario de Concepción" hasta el inicio de la Junta.  
El proceso de calificación de poderes para la elección del Directorio se prepara a 3 días anteriores a la fecha de la junta [Art.114 Reglamento].  
Prostarán participación en la Junta tanto los accionistas que no se encuentren inscritos en el Registro Social de la Junta como los que lo estén.  
Por oficio circular N°328 del 3 de febrero de 2012 de la Superintendencia de Valores y Seguros, se exhorta a la Sociedad de enviar Memoria y Balance a todos los accionistas. No constante esto, se encuentran a disposición de los accionistas interesados de la Memoria en la oficina de la sociedad en su caso podrán solicitar una copia de estos antecedentes, los que serán enviados a suelto de correo.  
El Presidente.



**PITAGORAS**

Creadando figuras

PROYECTO ES ENCABEZADO POR TRONCOS

## Modelo inédito formará rugbistas para Bío Bío

Con 60 deportistas entre los 8 y 18 años funcionará la instancia, en el marco de las escuelas deportivas integrales del IND, que llevará la disciplina a todos los estratos socioeconómicos.



Samuel Espinoza Muñoz  
samuel.espinosa@diarioconcepcion.cl

Hace ya un tiempo que el Ministerio del Deporte, a través del IND, implementó las Escuelas Deportivas Integrales, cuya meta es incorporar desde temprana edad a los niños a la actividad física.

Lo que nunca había ocurrido, es que en tres etapas que componen estas escuelas se ejecutaran en paralelo y en forma simultánea, deportes poco convencionales como el rugby.

Late en el proyecto que el club Troncos comenzó a ejecutar esta semana, y que consiste en aplicar las etapas de iniciación, Especialización Avanzado, con niños entre los 10 a los 18 años. La idea del club, en conjunto con el IND, apunta a popularizar el rugby llegando a todos los estratos socioeconómicos en un trabajo que se extenderá hasta noviembre.

#### Creadando figuras

Actualmente, la escuela funciona con 50 niños y jóvenes, y se pretende completar un número de 60, para dejar a 20 jugadores por cada categoría de la escuela deportiva.

Rogelio Nicolás, gerente de Troncos, se refirió a la significativa instancia. "Es un am-

## 5 Millones

De pesos alcanza la inversión hecha por el Ministerio del Deporte a través del IND regional para el proyecto deportivo.

nemos una base numerosa de juveniles, que debemos ampliar para que el deporte llegue a todos los sectores. Estamos apostando a todo tipo de establecimientos educacionales, con esta ayuda del IND queremos apuntar a los que tienen menos recursos, creemos que con esta escuela será posible masificar este deporte", enfatizó.

Palabras que ratificó el entrenador a cargo del plantel, Leonardo Martínez, quien sostiene que la escuela es ideal en el rugby, ya que al separarlos por categoría se hace un proceso a corto y largo plazo. Estas medidas son óptimas para extender este deporte no convencional y que está lleno de valores morales. La idea es sumar, en el club somos transversales en el aspecto socio-cultural de los jugadores. Creemos que el rugby es para todos y por ende estamos abiertos a llevarlo a establecimientos municipales de Concepción.

Perico Chiguayante y la Fcuela Peumal de Tumbes de Talcahuano", asesora. "Tenemos mucha expectativa para el rugby en la Región. Hemos generado este modelo con Troncos porque ellos tienen un desarrollo deportivo muy importante a nivel regional y nacional. Eso permitió este plan inédito en la Región, en el que nuestras escuelas deportivas están representadas desde temprana edad. Hemos decidido tenerla en este club, porque hay chicos que dentro los cinco o años en adelante va a tener un desarrollo rugbístico porque a nivel infantil tienen un muy buen nivel, con participación en campeonatos nacionales. De ahí que tenemos muchas expectativas", afirmó.

A sus 10 años, José Miguel Rodríguez, alumno del Colegio Santa Bernardita de Talcahuano, es uno de los beneficiados con este modelo, que calificó de muy bueno.

"Es una oportunidad genial y entretenida. Comencé a los seis años en la UdeC, y como mi mamá me acaba de venir con mi hermano. En cada clase

hay algo difícil por aprender y lo mejor es que los galpes no me preocupan", cerró.

#### Producto regional

El director regional del IND, Camilo Benavente, destacó la relevancia que ten-



OPINIONES

Twitter @DiarioConce

contactos@diarioconcepcion.cl